



WIENER PROGRAMM
FÜR FRAUENGESUNDHEIT

Gewalt macht krank!

Machen Sie den ersten Schritt!
Fragen Sie Ihre Patientin, ob sie
Hilfe braucht.

Jede 5. Frau in Österreich hat seit ihrem 15. Lebensjahr körperliche und/oder sexualisierte Gewalt erfahren. Davon könnten auch Ihre Patientinnen betroffen sein. Viele Gewaltopfer schämen sich und haben Angst.

Coaching bei Fragen zu Beziehungsgewalt und sexualisierter Gewalt:

- 24-Stunden Frauennotruf der Stadt Wien 01 71 71 9
- Fortbildung „Gewalt macht krank!“ von Wiener Programm für Frauengesundheit und Wiener Gesundheitsverbund